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タイトル ～南ヶ丘2区の福祉委員さんと福祉推進委員さんへお話を伺いました～

概 要 地域の方が元気で自宅で暮らしていくための区の福祉活動なので、福祉推進委員のなり手不足で悩んでい
ました。南ヶ丘2区の福祉部では、福祉推進委員の募集を回覧板で実施した結果、今年度あらたに福祉推進
委員が加わりました。
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安心して暮らし続けるために、お互いを気遣う、小さなつながりが地域づくりにかかせない重要なカギとなります。
この「突撃☆ちいきのけいじばん」では、つながりを維持する活動や、新たなつながりを作り出す活動を紹介しています。

福祉推進委員 村上さん 福祉委員 石崎さん♪

Q.福祉推進委員の村上さんへ
始めたきっかけを教えてください！

Q.福祉委員の石崎さんへ
福祉推進委員募集のチラシを作るにあたって、

工夫された事は何ですか？

A.引っ越しを機に、家族で地域とつながりを持ち
たいな、と感じていたところ、近所に住んでいる
母がいろいろと地域のボランティア活動をしてい
るので、身近に相談できる相手がいたのも安心が
ありました。母が公民館関係者に相談した事で、
福祉委員の石崎さんと繋がることができました。

A.工夫した事は、福祉活動が難しいものではなく、
気軽に参加出来そうだと思ってもらえるように年間
活動計画は、あえて記載しませんでした。活動の
目的を共有し、活動している頻度と活動時間をお知
らせしました。募集する時期や回数も重要ですね。

▼回覧したチラシ

Q.福祉活動をされて良かったな～と思うのは、どんな時ですか？

A.南ヶ丘2区の福祉部は、月に1～2回木曜日の
午前中が活動のため、スケジュールは負担に
感じた事はないです。主に高齢者相手の活動
のため、今まで知らなかった活動を知れたの
が良かったです。(村上さん)

A.前福祉部長から声をかけてもらったことがきっか
けで福祉推進委員となり約５年。現在は福祉委員と
して活動を続けています。高齢者から学ぶことが多
く、様々な人との出会いがあり助けられていること
を実感しています。今年度新しい発想を持った仲間
が増えて嬉しいです。福祉活動に参加される男性が
増えることを願っています。(石崎さん)

募集チラシには、具体的な活動写真があると、
初めて地域活動される方に活動雰囲気が伝わるし、

参加しやすいのかな、と感じました♪ (村上さん)

男性が参加できるアイデア、体験談を聞かせてください！
お待ちしてます！！

♪新メンバー
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